
 

 
 

 

Aos três dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte, reúne-se este legislativo na sala 

de sessões da Câmara Municipal de Lima Duarte, às dezoito horas, para realização da 

Primeira Reunião Ordinária do oitavo Período da Quarta Sessão Legislativa. O Presidente 

solicita ao Senhor Secretário que faça a  chamada, onde foi observado a ausência justificada 

do Vereador Mario Carvalho Delgado Junior e Walter de Paula Neves. Colocada em 

discussão e votação de  Atas das Reuniões Ordinárias realizadas nos dias 01/06/2020, 

22/06/2020 e 29/06/2020 , sendo todas aprovadas pelos vereadores presentes.  Dando 

prosseguimento ao expediente é feita leitura de ofícios recebidos da Prefeitura e diversos: 

Oficio nº 95/2020  encaminhando a essa casa legislativa informação acerca do leilão público; 

Ofício nº 55/2020 encaminhando Projetos de Lei nº 15/2020 e 16/2020; Ofício nº 102/2020 

encaminhando Projeto de  Lei Ordinária nº 24/2020; Ofício nº 91/2020 encaminhando 

Projetos de Lei nº 22/2020 e 23/2020; Ofício nº 98/2020 encaminhando Projetos de Lei 

Ordinária nº 25/2020 e 26/2020; Ofício nº 104/2020 encaminhando Projeto de Lei Ordinária 

nº 27/2020; Ofício nº 112/2020 encaminhando Projeto de Lei Ordinária nº 29/2020; Ofício 

nº 60/2020 do, Sindicato dos Professores do Município de Lima Duarte. A seguir são 

publicados os Projetos de Lei nº  15/2020 - Dispõe sobre a criação do Fundo Municipal de 

Meio Ambiente, na forma que especifica e dá outras providências;  Projeto de Lei nº 16/2020 

- Regulamenta o licenciamento ambiental, estabelece critérios de cálculo de custos para 

análise de Processos de Regularização Ambiental no Município de Lima Duarte- MG, na 

forma que menciona; Projeto de Lei Ordinária nº  22/2020 - . Dispõe sobre concessão de 

contribuição na forma que menciona. R$50.000,00. BEMMN; Projeto de Lei Ordinária nº 

23/2020 - . Dispõe sobre concessão de contribuição na forma que menciona. R$ 14.000,00 . 

ALAC; Projeto de Lei Ordinária nº 24/2020 - Dispõe sobre concessão de contribuição na 

forma que menciona. R$ 255.328,02. ILPI; Projeto de Lei Municipal nº 25/2020 - Ratifica a 

alteração, pelo Município de Lima Duarte do contrato de consórcio público do Consórcio 

Intermunicipal do Saneamento Básico da Zona da Mata – CISAB ZONA DA MATA; 

Projeto de Lei Municipal nº 27/2020 - Autoriza o Município de Lima Duarte associarão de 

Gestores Municipais da Assistência Social do Estado de Minas Gerias – COGEMAS/ MG;  

Ofício nº 110/2020, encaminhando  Projeto de Lei nº 28/2020 - Altera anexos de metas do 

plano plurianual – PPA 2018/2021, Prioridades e Metas da Lei de Diretrizes Orçamentárias 

– LDO 2020 e abre crédito especial no orçamento de 2020 no valor de R$196.075,00 e dá 

outras providências. Publicado. Ofício nº 31/2020, encaminhando Projeto de Lei Ordinária 

nº 11/2020 - Altera a Lei Municipal nº 1.584/2010, que Define a zona de expansão urbana 

do Distrito de Conceição de Ibitipoca e dá outras providências. Publicado. Leitura de 

Indicação nº 35/2020 ao  Prefeito Municipal, para  que determine ao setor competente, o 

asfaltamento da Rua Oscar Baumgratz, Bairro Centro. Colocado em discussão e votação é 

aprovado com 08 votos a favor e nenhum contrário; Indicação nº  36/2020   ao Prefeito 

Municipal, para que determine ao setor competente, providenciar o asfaltamento da  Rua 

Vereador Juarez Cunha, no Bairro Pinheiros. Colocado em discussão e votação é aprovado 

com 08 votos a favor e nenhum contrário. O Presidente deixa a palavra livre e o Vereador 



 

 
 

Donizete, cumprimentando a todos, atendendo pedido da comunidade de Conceição de 

Ibitipoca solicita a abertura do comércio das pousadas e aproveitando a oportunidade 

agradece ao Deputado Betão que está doando um carro para a Saúde. Agradece também ao 

Deputado Noradino Junior a liberação dos mata burros e  agradece também ao João, Adilson 

e o José Reis, que reconstruíram o mata burro. Com a palavra vereador João Batista, 

cumprimentando a todos, em conversa com o Secretário Municipal de Saúde, conforme foi 

seguindo, no Município de Juiz de Fora,  caiu a ocupação dos leitos de UTIS, o mesmo disse 

que poderá  flexibilizar o comércio do nosso Município. Ressalta  que a Prefeitura fez obras 

de asfaltamento em alguns bairros da nossa cidade, já no Bairro Cruzeiro foi feito uma 

operação tapa buracos, só que esta operação não resolveu os problemas do bairro que, como 

outros bairros necessitam atenção do Poder Público. Solicita à mesa que envie um Ofício 

para o DNIT. O Vereador Rogério, cumprimentando a todos,   faz um questionamento, pelos 

moradores do Alto São Francisco que estão reclamando sobre a falta d’agua, pois desde a 

instalação de hidrômetros está faltando água em várias casas. Gostaria de pedir ao DEMAE 

que tome providências a respeito dessa situação. Questiona sobre o não atendimento da 

Secretaria de Agricultura  sobre seu pedido da balança para o Município, já está terminando 

esse mandato  e  vem empurrando com a barriga essa solicitação. O Vereador José Jayme, 

cumprimentando a todos, gostaria de pedir ao Secretário Municipal de Obras a retirada de 

uma terra na Rua São José  e agradece ao Adilson pela arrumação que foi feita na Rua João 

Erotides. O Vereador Jeronimo, cumprimentando  a todos, diz que seu questionamento 

também é sobre a água do Bairro São Francisco.  Aproveitando deseja um Feliz dia dos Pais 

a todos. O Vereador Fabio, cumprimentando a todos, diz que sempre vem cobrando ao João 

Tiofinho a balança e ele  sempre  fala que está falando uma peça.  A peça chegou a semana 

passada e o mesmo pediu um prazo para colocar. O Vereador Marcelo, cumprimentando a 

todos, diz que após este recesso parlamentar a Casa está de volta e é um prazer uma satisfação 

a gente poder retomar as atividades, principalmente de uma maneira segura. Agradecer a 

parceria junto a Secretaria Municipal de Saúde que disponibilizou  apoio junto ao laboratório 

do Munícipio onde podemos estar fazendo os testes do COVID 19 dos servidores e dos 

vereadores. Importante destacar que todos apresentaram teste negativo pois é muito 

importante o retorno com segurança às nossas atividades. Também recebeu como seus 

colegas várias mensagens dos moradores do Bairro São Francisco. Comenta sobre o quanto 

lutaram para que mantivessem a água por gravidade e  acredita que poderia ter sido mantido 

as duas águas tendo duas opções, claro que estamos atentos e cobrando do Demae a 

eficiência que todos esperam.  Destaca aqui as lombadas na Rua Presidente Kennedy no 

Bairro Afonso Pena, atenderam  nosso requerimento. Parabeniza a todos os pais pelo seu dia 

e  parabeniza também o retorno dos servidores da Educação, isso é uma vitória de todos. 

Nada mais havendo a tratar, lavra-se esta ata para constar e, se conforme, assinada pelos 

vereadores presentes. Aos 03 dias do mês de agosto/2020. 

 


